

八街歴史探訪(55) 平成時代の八街②

「平成」という元号から新たな元号を迎えるまで残りわずかとなりました。私たちにとって進行形であった「平成」が「平成時代」という一つの歴史になろうとしています。31年という平成時代の八街を振り返ってみると、平成4(1992)年に「八街市」が誕生してから、さまざまな発展を遂げてきました。同4年にはスポーツプラザを完成させ、同8年には総合保健福祉センターを新築し、同11年には八街駅南口にけやきの森公園を整備しました。

そして、八街市にとって一つの画期となったのが、同14年、八街駅橋上化事業の着手と駅北側の区画整理事業です。八街駅の橋上化は同17年に完成し、駅南北に繋がる自由通路の開通や新たな駅舎は、市民の利便性を格段に向上させました。その後、駅北側のロタリー完成や住宅地が増加するなど中心市街地が広が

スポーツが大好きな「八街っ子」集まれ 八街市スポーツ少年団の団員を募集

八街市スポーツ少年団では、種目ごとに分かれた団体が、それぞれ活発な活動をしています。対象者は、主に小学生です。スポーツの得意・不得意は関係ありません。一緒にスポーツを楽しみませんか。

- 軟式野球・ミニバスケットボール・バレーボール・柔道
各団体の活動場所や時間、連絡先など詳しくは、スポーツ振興課へお問い合わせください。
電話番号: 443-1465

記号の見方 時日時 場会場 内容 対象 定員 費用 用申し込み 締め切り 持ち物 問い合わせ

春季全国火災予防運動実施 3月1日〜7日

全国統一防火標語 忘れてない? サイフにスマホに 火の確認
この運動は、火災が発生しやすい時季を迎えるに当たり、火災予防思想の一層の普及を図ることで、火災の発生を防止し、高齢者などを中心とする死者の発生を減少させるとともに、財産の損失を防ぐために毎年実施しています。

《たき火による火災が増えています》
平成30年中の佐倉市、八街市および酒々井町で発生した火災件数は83件で、出火原因の第1位は「たき火」です。たき火をしていない間は、必ず消火の準備を行い、その場を離れてはいけません。たき火が終わった後は、確実に消火しましょう。

《わが家の火災警報器 いますぐチェック》
住宅用火災警報器は、古くなると電子部品の寿命や電池切れなどで、火災を感知しなくなることがあるため、とても危険です。10年を目安に交換しましょう。



住宅防火 いのちを守る 7つのポイント

- 3つの習慣
寝たばこは、絶対やめる。
ストーブは、燃えやすいものから離れた位置で使用する。
ガスコンロなどのそばを離れるときは、必ず火を消す。
4つの対策
逃げ遅れを防ぐために、住宅用火災警報器を設置する。
寝具、衣類およびカーテンからの火災を防ぐために、防炎品を使用する。
火災を小さいうちに消すために、住宅用消火器などを設置する。
お年寄りや身体の不自由な人を守るために、隣近所の協力体制をつくる。

自衛官募集案内

Table with columns: 募集種目, 資格, 受付期間. Rows include 一般 (大卒程度試験), 幹部候補生 (一般, 院卒者試験), 歯科・薬剤科, and 一般曹候補生.

3月の移動交番情報

Calendar grid for March showing rotation information for various locations like ファミリーマート, ランドローム, etc.

午前・午前10時〜11時30分
午後・午後2時〜3時30分
※諸事情により開設できない場合もあります。
佐倉警察署八街幹部交番
電話番号: 443-1110



自衛隊千葉地方協力本部成田地域事務所
0476-22-6275
自衛官募集ホームページ
http://www.mod.go.jp/gsd/jieikanbosyu/